

Warum Kinder beide Eltern brauchen

Podiumsdiskussion mit
Kandidierenden für den Nationalrat
zur Thematik
ELTERN-KIND-ENTFREMDUNG

Wann: Donnerstag, 21. September 2023

Wo: Restaurant Dock 4, Strandboden Biel



Veranstalter:
IGM Schweiz, Interessengemeinschaft geschiedener & getrennt lebender Männer, 5000 Aarau, www.igm.ch

Kommen Sie vorbei!

Anmeldungen bitte bis 18. September 2023 an dw@igm.ch

Programm:

- 18:30 Uhr Apéro & Snack
19:00 Uhr Podiumsdiskussion
(Begrüssung durch **Dominik Wirth**, IGM-Vizepräsident)
19:10 Uhr Begrüssung durch **Oliver Hunziker** (GeCoBi) und Präsentation der Kampagne «Genug Tränen»

Anschliessend **Podiumsdiskussion**

- 20:00 Uhr Ausklang mit Snack zum gemeinsamen Austausch unter den Gästen

Podiumsteilnehmer:

- **Manfred Bühler**, SVP Nationalrat BE und Präsident SVP Kanton Bern
- **Madeleine Deckert**, FDP-Nationalratskandidatin und Gemeindepräsidentin von Leubringen/Magglingen
- **Andrea Zryd**, SP Grossrätin BE und Nationalratskandidatin
- **Oliver Hunziker**, Präsident der GeCoBi (Dachverband für gemeinsame Elternschaft) und Vorstand pro Familia, Fachexperte
- **Bernhard Rentsch**, Moderation

Der Anlass wird von der IGM Schweiz im Rahmen der GeCoBi-Kampagne „Genug Tränen“ (www.genug-traenen.ch) durchgeführt.



PAUL WILL ENDLICH SEINEN PAPI SEHEN.

Er vermisst ihn jeden Tag. Seit er in die Kita geht hat er ihn nicht mehr gesehen, das ist jetzt zwei Jahre. Warum weiss er nicht, aber er spürt, dass Mami traurig wäre, wenn sie sich treffen würden.

Helfen Sie uns und unterstützen Sie diese Aktion, damit sich kein Kind je wieder zwischen seinen Eltern entscheiden muss.



Mehr unter
www.genug-traenen.ch

#kinderbrauchenbeideeltern
#elternkindentfremdung
#stopentfremdung

**GENUG
TRÄNEN** 
Kinder brauchen beide Eltern!